



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Rathaus

An die
lokalen Medien

02.12.05

Bewerbungslisten

Presseerklärung

Zu den Vorfällen um die Veröffentlichung von zwei unterschiedlich bewerteten Bewerbungslisten für die Position des Kämmerers/der Kämmerin der Stadt Dortmund stellt Daniela Schneckenburger, Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN fest: „Die Abwicklung des Verfahrens mit dem Ergebnis, dass zwei Bewerbungslisten mit einer unterschiedlichen Kategorisierung der Qualifikationen der BewerberInnen an die Fraktionen verteilt wurden, ist mehr als kritikwürdig.

Das Verfahren beschädigt die BewerberInnen. In der Sache ist für uns selbstverständlich, dass eine Auswahl von BewerberInnen nach formalen Qualifikationskriterien erfolgt. Im Falle der ehemaligen Regierungspräsidentin ist unter Berücksichtigung der von der Verwaltung vorgeschlagenen Kategorisierung klar, dass sie die formalen Kriterien erfüllt, um in die engere KandidatInnenauswahl zu kommen. Damit ist sie aus unserer Sicht eine von mehreren qualifizierten KandidatInnen.

Im weiteren Verfahren ist uns wichtig, dass alle qualifizierten Personen, die sich den Fraktionen vorstellen, danach beurteilt werden, ob sie befähigt sind, langfristig mit einer schwierigen Haushaltslage, unter Berücksichtigung der Umstellung des kameraleen Haushalts auf das Neue kommunale Finanzmanagement, umzugehen. Bei unserer Bewertung der KandidatInnen wird dies das entscheidende Kriterium sein“.